

**vielfalt.
viel wert.**

caritas

Einladung zur Lesung mit Gespräch

Das Schicksal der afghanischen Frauen ist schon immer eng mit den politischen Interessen der jeweiligen Machthaber im Land verknüpft. Sie müssen als Eigentum, Druckmittel oder Alibi herhalten, um Politik zu rechtfertigen.

Afghanistanexpertin Shikiba Babori zeigt, welche Rolle Frauen in der dortigen Gesellschaft zugewiesen wird und welchen Anteil der Westen daran hat.

Sie sind herzlich eingeladen, sich zu informieren und mitzudiskutieren!

**am Mittwoch, 24. Mai 2023, 18:00 – 20:00 Uhr
im Haus Mondial, Fritz-Tillmann-Str. 9, 53113 Bonn**

der Eintritt ist frei, um vorherige Anmeldung wird gebeten

Kontakt: mondial@caritas-bonn.de oder Tel: 0228-26717 – 0

Shikiba Babori

wurde in Kabul geboren und kam Ende der 70er Jahre mit ihrer Familie nach Deutschland. Nach Afghanistan kehrte sie zum ersten Mal im Jahr 2003 zurück. Seitdem reiste die Journalistin und Ethnologin regelmäßig in die Heimat ihrer Vorfahren und berichtete in zahlreichen Reportagen von den Entwicklungen dort. Seit dem Abzug der Nato im August 2021 wurde sie zur Stimme der afghanischen Frauen in den deutschen Medien. Sie bildete Journalist_innen in Afghanistan aus und hat das afghanisch-deutsche Reporter_innen-Netzwerk Kalima-News gegründet.

